

Ergänzend zur Vorlage berichtet Herr Dr. van Allen, dass die Satzung der Seniorenvertretung in Bezug auf die Wahlperiode geändert wurde. Die aktuelle Wahlperiode wurde auf 2,5 Jahre festgelegt, damit die nächste Wahl der Seniorenvertretung zeitgleich mit der Europawahl stattfinden kann.

Herr Dr. van Allen gibt bekannt, dass die Sitzung des Sozialausschusses die letzte Sitzung ist, an der er als Mitglied teilnimmt. Die Fraktionen sprechen Herrn Dr. van Allen ihren verbindlichen und herzlichen Dank für die 53-jährige Rats- und Ausschusstätigkeit aus.

Herr Bartha teilt mit, dass der Gesamtversorgungsvertrag zwischen dem Altenheim Wahlscheid und dem Bundesverband der Ersatzkassen noch nicht abgeschlossen ist. Hierzu findet in den kommenden Tagen ein Ortstermin mit Vertretern der Kreisverwaltung statt, bei dem die örtlichen Gegebenheiten begutachtet werden.

Für die nächste Sozialausschusssitzung wird durch die Verwaltung ein Vertreter der Kassenärztlichen Vereinigung eingeladen, um über die ärztliche Versorgung in Lohmar zu sprechen.

Der Ausschuss nimmt den Jahresbericht der Seniorenvertretung zur Kenntnis.